

Communiqué de presse du 1er septembre 2021

Un car et un semi-remorque aux couleurs du Papiliorama, grâce à l'entreprise de voyage et transport Kleibenzett'l

Le Papiliorama sera désormais visible dans toute la Suisse : l'entreprise de voyage et de transport Kleibenzett'l et six entreprises de la région ont rendu possible la décoration de deux véhicules qui sillonneront le pays. Les véhicules ont été entièrement décorés de multiples animaux du Papiliorama, notamment des toucans, des paresseux, des oryctéropes, des singes de nuit, des spatules rosées, des papillons et bien d'autres.

Le car est également utilisé pour le transport des écoliers du canton de Fribourg. Ainsi, les élèves vont à l'école, gaiement accompagnés d'animaux exotiques.

La Fondation Papiliorama tient à remercier très chaleureusement les entreprises qui ont rendu la chose possible :

La Mobilière, Agence Générale de Morat

Hepro à Chiètres

Carrosserie Remund à Büchslen

MB Construction Métallique à Montilier

Merbagretail, Granges-Paccot

Schwab Chauffage Sanitaire et Climat, Kerzers

Le Papiliorama est très heureux de se savoir encore plus présent dans toute la Suisse !



Pour plus d'informations:

Caspar Bijleveld, Stiftung Papiliorama: 079 458 29 63

Urs Kleibenzett'l, Kleibenzett'l Reisen und Transporte: 026 674 03 44